

SWI

Sapa Masyarakat, Polres Blitar Kota Gelar Curhat Kamtibmas

Achmad Sarjono - KOTABLITAR.SWI.OR.ID

Jan 24, 2025 - 13:53



KOTA BLITAR - Peduli keluhan dan aspirasi warga masyarakat, Polres Blitar

Kota Polda Jatim kembali menggelar "Curhat Kamtibmas".

Kali ini kegiatan tersebut dilaksanakan di Kelurahan Turi, Kecamatan Sukorejo, Kota Blitar.

"Curhat Kamtibmas" dihadiri langsung oleh Kapolres Blitar Kota, AKBP Titus Yudho Uly, S.I.K., M.Si, Kapolsek Sukorejo, segenap jajaran Forkopimcam Sukorejo, serta masyarakat setempat.

Kapolres Blitar Kota, AKBP Titus Yudho Uly, dalam sambutannya mengungkapkan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Ia juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan, mengedepankan sikap saling peduli, serta bekerja sama dengan aparat dalam mencegah potensi gangguan Kamtibmas.

"Curhat Kamtibmas ini kami selenggarakan untuk mendengar langsung aspirasi dan keluhan masyarakat terkait masalah keamanan dan ketertiban masyarakat," kata AKBP Titus Yudho, Jumat (24/1/25).

Pada kegiatan tersebut masyarakat diberi kesempatan untuk menyampaikan berbagai isu yang mereka hadapi, baik terkait dengan kriminalitas, ketertiban umum, hingga permasalahan sosial yang mempengaruhi kehidupan sehari-hari.

"Kegiatan "Curhat Kamtibmas" ini bukan hanya sebagai ajang komunikasi dua arah, tetapi juga sebagai upaya untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat," ungkap Kapolres Blitar Kota.



Sejumlah aspirasi yang disampaikan oleh warga, seperti peningkatan patroli keamanan dan penyuluhan mengenai pencegahan kejahatan, akan menjadi

bahan evaluasi dan tindak lanjut bagi pihak kepolisian dan pemerintahan setempat.

AKBP Titus menambahkan, pihaknya menerima kritik dan saran agar untuk kedepannya lebih baik dalam melayani masyarakat.

"Diharapkan dengan adanya kegiatan ini akan tercipta situasi Kamtibmas yang kondusif dan terjalinnya hubungan yang semakin harmonis antara aparat keamanan dengan masyarakat,"pungkasnya. (*)